

8.—Soumise une lettre de la compagnie "The Elder Ebano Asphalt Co., Ltd.", en date du 4 août courant, demandant d'emprunter de la Ville 120 tonnes d'asphalte à être prises dans la cour de l'Est et s'engageant à remettre cette même quantité à la Ville entre le 25 et 29 du mois courant.

Vu le rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, en date du 5 août courant, disant que la Ville peut prêter cette quantité d'asphalte, pourvu qu'elle lui soit remise à la cour de l'Est, dans la dernière partie du mois courant, M. Barlow ajoute que cette quantité d'asphalte coûte à la Ville la somme de \$3,180.

Résolu: De prêter à ladite compagnie, 120 tonnes d'asphalte à être prise à la cour de l'Est, pourvu qu'une même quantité d'asphalte soit remise à la Ville à la cour de l'Est, entre le 25 et le 29 août courant. Dans le cas où ladite compagnie négligerait de remettre à la Ville cette quantité d'asphalte en temps utile, et qu'à raison de ce fait, la Ville serait obligée d'acheter de l'asphalte à un prix plus élevé, ladite compagnie devra payer à la Ville la différence de prix, l'asphalte coûtant à la Ville \$26.50 la tonne, livrée à la cour de l'Est.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 6 août 1913, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé président; MM. Dupuis, Ainey et Godfrey.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$412,265.74 et \$29,715.77, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Il est

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef de préparer un plan de cette section de la rue Sherbrooke, comprise entre l'avenue Union et la rue Saint-Denis, en vue de faire homologuer une ligne sur le côté nord de la rue Sherbrooke, de façon à lui donner la même largeur qu'à l'ouest de l'avenue Union.

3.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de l'autoriser à faire certaines réparations aux propriétés suivantes:

96 rue Vinet, réparation aux enduits	\$ 12.00
1251 Notre-Dame Ouest, réfection du plancher ..	17.00
10 et 12 Fulford, réparation à la plomberie ..	2.00
1201 Notre-Dame Ouest, réparation à la couverture	6.00
1205 Notre Dame Ouest, réparation à la toiture ..	18.00
1219 Notre-Dame Ouest, réparation aux enduits ..	6.00
1257-59-61-63 Notre-Dame Ouest, réparation à la	
couverture	45.00

Total \$106.00

Résolu: D'autoriser l'exécution des réparations ci-dessus.

4.—(15377) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant de voter un crédit de \$230 pour renouveler les câbles métalliques des deux ascenseurs de l'Hôtel-de-Ville.

Résolu: De voter la somme demandée, savoir: \$230, à être pris à même le crédit d'administration du Département des Edifices Municipaux.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant le tableau d'assiduité des employés de son département durant le mois de juillet dernier.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

8.—Submitted a letter from "The Elder Ebano Asphalt Co., Ltd.", dated the 4th August inst., asking to borrow from the City, 120 tons of asphalt to be taken out of the Eastern Yard, and binding themselves to remit the same quantity to the City, between the 26th and 27th inst.

In view of the report of the Superintendent Engineer of the Roads Department, dated the 5th August, stating that the City can lend the said quantity of asphalt, provided it is remitted at the Eastern Yard, in the latter part of the current month.

Mr. Barlow added that the said quantity of asphalt costs the City the sum of \$3,180.

Resolved: That said Company be loaned 120 tons of asphalt, to be taken out of the Eastern Yard, provided the same is returned to the City, at the Eastern Yard, between 25th and the 29th August inst.

In case the said Company should neglect so to do at the stipulated time, and that, from the fact the City would have to purchase asphalt at a higher price, the said Company shall pay the said City the difference of the price, the loaned asphalt costing the City \$26.50 per ton, delivered at the Eastern Yard.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 6th August 1913, a.m.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle acted as Chairman; Messrs. Dupuis, Ainey and Godfrey.

1.—Submitted warrants by the City Comptroller, amounting respectively to \$412,265.74 and \$29,715.77 as per certified lists.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—It was

Resolved: That the Chief Engineer be requested to prepare a plan of that section of Sherbrooke street, between Union avenue and Saint Denis street, in order to have an homologated line on the north side of Sherbrooke street, so that the said street may have the same width as it has, west of Union avenue.

3.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that certain repairs be authorized to the following buildings:

86 Vinet street, repairs to the plastering	\$ 12.00
9251 Notre ame street West, reflooring	17.00
10 and 12 Fulford street, repairs to plumbing .. .	2.00
1201 Notre Dame street West, repairs to the roof	6.00
1205 Notre Dame street West, repairs to the roof	18.00
1219 Notre Dame street West, repairs to the plas-	
tering	6.00
1257-59-61-63 Notre Dame street West, repairs to	
the roof	45.00

Total \$106.00

Resolved: That the above repairs be authorized.

4.—(15377) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking that an appropriation of \$230 be voted in order to renew the metallic cables of the two City Hall Elevators.

Resolved: That the said sum be voted, viz: \$230, the same to be charged against the appropriation voted for the administration of the Municipal Buildings Department.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting the list of attendance of the employees of his Department during the month of July last.

Resolved: That said report be approved.